
ناصـيف زيتـون ضيـف برنـامج لهـون
وبس، وهذا ما كشفه!

أطل الفنان ناصيف زيتون في برنامج لهون وبس مع الإعلامي هشام حداد،
وتحدث عن أغنيته الجديدة منو شرط، مؤكدًا أن نجاحها بسبب كلماتها

ولحنها المميز.

وأشار ناصيف زيتون أن لحن هذه الأغنية تركي، وقد سمعه منذ أيام
الجامعة وأعجبه كثيرًا، وقد وضع هذه الفكرة برأسه ختى قام الآن

بتنفيذها مع الشاع علي المولى وتوزيعها عمر صباغ.

أكد النجم أنه يشجع كل الفنانين الشبان من جيله وله الشرف
بالغناء لأي فنان. كما أكد أن أغيته مجبور ستبقى شارة مسلسل

الهيبة بجزئه الثاني، الذي سيعرض في رمضان 2018.
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